
                    令和７年３月１８日 

保護者の皆様 

地域教育連絡協議会・地域関係者の皆様 

    大田区立東糀谷小学校           

校 長 菊原 寛之 

令和６年度学校評価アンケート集計結果報告について 
 春向の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。平素より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠
にありがとうございます。 

さて、皆様にはお忙しい中、学校評価アンケートに御協力いただきありがとうございました。今年度も、簡易化・
効率化を目指して、タブレット端末による御回答に変更させていただきました。皆様にお寄せいただいた「教育活
動アンケート」を取りまとめましたので、お知らせをいたします。アンケートの結果から、本校の教育活動につい
て多くは御理解をいただけたかとも思いましたが、自由意見からは、まだ十分に行われていないことも多々あると
捉えております。細かい点、特に具体的に御意見を頂戴した内容からは、私共が平素見過ごしていること、またす
でに行われるべきことが実施に至っていなかったことに気付くことができました。これらにつきましては、来年度
できうる限り教育活動や教育環境に生かしてまいります。しばらく御時間を頂戴することもあるかと思いますが、
御理解を賜れればと思います。 
本年度の学校評価においては、１２項目中６項目が平均９２％以上、３項目が平均８３％以上の評価でした。 
ただ、項目８のタブレット・スマートホン、ゲームなど家庭で決めた使用時間のルールを守っているかについて

は、約５６％の方が守られているという回答でした。約４４％が守られていない状況です。タブレットやスマート
ホン、ゲームなどを我慢すること、こどもたちの耐性を鍛えていくことが喫緊の課題です。学校と御家庭とで連携
して取り組んでまいりたいと思います。 
来年度も、こどもたちが「自分で考え、自分で判断し、正しく行動できる」資質・能力を身に付けていくように

取り組んでまいります。「こどもを育てる学校から、こどもが育つ学校」となるよう、より一層、保護者・地域の皆
様と協働して取り組んでいかなければなりません。今後とも、本校の教育活動の充実・発展のため、御理解と御協
力をいただければ幸いです。  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 



 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

自由意見 

【良かった点】 

・何かあった時や、少し怪我をしただけでも連絡をくださるので、安心して通わせる事が出来ています 

・他の学年の子とも仲良く遊んでもらえているようで優しい生徒が多い小学校だと思います。 

・給食の試食会に伺いましたが、食育については凄く良かったです。栄養士さんが良くやられていて、出汁もちゃんととり凄
く手の込んだもので感動しました。。 

・地域との関わりを大切にされながらの学校の取り組み、いつも感謝しております。 

・先生が明るい雰囲気。学校だけでなく、家庭の環境が一番影響していると思う。 

・二学期も学校の先生方に沢山の初めて体験イベントなどをして頂き、学校に楽しんで行く様になって来たようで嬉しく思
います。 

・少人数でアットホームなイメージの学校で、いつもたくさんの先生方に大変お世話になり、東糀谷小学校に通うことができ
てよかったと日々感じております。 

・先日気になる事があり、スクールカウンセラー経由で担任の先生に相談させて頂きました。とても真摯に向き合って頂き、
子供達の対応も素早くあっという間に解決しました。学年、学校と連携が取れていると思いました。 

・学校に対して信頼があるので親としては安心して朝送り出しています。いつもありがとうございます。感謝してもしきれま
せん。 

【改善の御意見・要望】 

・「お前」などの児童の呼び方や教員の児童への態度を注意してほしい。→正しく「呼名」行っていきます。正しい教職員の
言葉遣いの周知徹底をしてまいります。児童への教員の接し方は「温かさ・ていねいさ」を徹底してまいります。。 

・配布物(紙)を忘れて提出しない場合があるので、電子化し学びポケット？に掲載してほしい。→電子化を行います。 

・一部の生徒の授業中の暴言や立ち歩くなどに対しての対応がなく、しっかり授業を受けている子が迷惑や損をするのはか
わいそうです。言っても変わらないではなく、もう少し厳しく注意して周りの生徒がしっかり授業が受けられるようにして
あげてほしいです。→児童の特性などを見極めて個別最適な𠮟り方・指導を行います。時には厳しく叱る・指導を徹底す
ることを学校全体で共通理解し、研修を重ね実践してまいります。 

・授業の始まりの挨拶で、〇〇の授業を始めます。の部分は不要ではないでしょうか？何の意義があるのでしょうか？→礼に
始まり礼に終わることを基本としておりますが、児童の集中や興味・関心を高める授業の導入を心がけていきます。 

・体育着に着替える時に、男の子と一緒なのが気になります。→低学年教室に教室を二分割するカーテンを設置し、男女別々
の着替えをしてまいります。予算・工事等に時間を要しますが、早期の設置をしてまいります。 

・持久走大会で同着の場合どうするか、また、カードを持っていなかった場合どうするか、先生と生徒でよく確認しておいて
欲しかったです。順位確認時の思いやりのない言動を見て、学校生活において親の見えない所でも悲しい思いをしていない
か心配になりました。→持久走大会のゴール・順位については審判員を増やして判定してまいます。動画で確認できるよ
うな体制も整えてまいります。児童への対応や声かけは温かく・思いやりのある言動を徹底してまいります。 

・白衣を持ち帰った際に前週洗濯の強い柔軟剤の臭いがついていることがあり、子供が気分不良、不快感を感じている。社会
的にも香害、化学過敏症への配慮を呼びかけることが増えていて、対応を検討してほしい。→担任が確認をし、給食当番の
児童に不快感がないか声かけしてまいります。また各御家庭に柔軟剤のにおいについて啓発してまいります。 



 
 

 


